venir à moi les petits enfants, le royaume des cieux est fait pour ceux qui leur essemblent.

Notre St. Père le Pape, Pie IX, fidèle imitateur de son divin Maître, a une tendresse marquée pour les petits enfants de toutes les tribus, de tous les peuples et de toutes les couleurs, et cette tendresse, il l'a encore témoignée dans une circonstance assez récente.

Le 23 juillet de cette année, le P. Daumas, jésuite, missionnaire en Syrie, et exclusivement occupé au rachal de nègres qui viennent de l'Afrique centrale, arriva à Rome. Il conduisait av c lui quatre petits nègres qu'il avait rache-

rotégés au Souverain Pontife, il hésitait cependant, ne les trouvant pas convenablement vêtus. Mgr. Picci qu'il rencontra, souleva toute difficulté, en lui disant qu'il serait plus satisfait de les voir avec leurs habits ordinaires qu'avec des habits de circonstance. Le Père Daumas ne pouvant plus reculer, conduisit ces enfants dans la salle dite des Tapisseries.

Lorsque le St. Père entra dans cette salle, et qu'il vit ces pauvres enfants tout confus, il dit aussitôt d'un air tout joyeux: "Voilà nos petits nègres." Puis se tournant vers le missionnaire, il lui demanda: "Ces enfants sont-ils tous

chrétiens?"

—"Pas tous, St. Père, répondit le missionnaire; il n'y en a que trois, le quatrième doit recevoir le baptême pour la fête de l'Assomption." Aussitôt le St. Père s'approcha de cet enfant, le caressa tendrement, puis donnant une mé-